

NEWS

Manfaatkan Lahan Tidur, Satgas TMMD Ke-128 Kodim 1710/Mimika Tanam Jagung Bersama Warga

Ahmad Rohanda - TNIAD.NET

May 19, 2026 - 19:08



Mimika - Penanaman jagung yang dilakukan Satgas TMMD ke-128 Kodim 1710/Mimika di Kampung Keakwa, Distrik Mimika Tengah, Kabupaten Mimika, menjadi salah satu langkah strategis TNI bersama pemerintah daerah dalam memanfaatkan lahan tidur menjadi lahan pertanian produktif guna mendukung kemandirian dan ketahanan pangan nasional.

Penanaman jagung, cabai, dan beberapa tanaman lainnya dilakukan bersama warga secara gotong royong sebagai bentuk kebersamaan antara Satgas TMMD dan masyarakat dalam membangun ketahanan pangan di wilayah tersebut, Selasa (19/5/2026).

Melalui program tersebut, Satgas TMMD tidak hanya fokus pada pembangunan fisik, tetapi juga mendorong pemberdayaan masyarakat melalui sektor pertanian. Kehadiran lahan produktif diharapkan mampu membantu memenuhi kebutuhan pangan warga sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.



Selain jagung, Satgas TMMD juga memanfaatkan lahan tersebut untuk menanam berbagai tanaman hortikultura seperti kacang tanah dan cabai. Beragam jenis tanaman ini dipilih agar hasil panen lebih bervariasi dan memiliki nilai ekonomi yang dapat membantu menambah penghasilan warga Kampung Keakwa.

Danki Satgas TMMD, Kapten Kav Bambang Rudianto, mengatakan bahwa program ketahanan pangan tersebut merupakan bentuk kepedulian TNI dalam membantu masyarakat memanfaatkan potensi lahan yang ada agar lebih produktif dan bernilai ekonomi. "Melalui kegiatan ini kami berharap masyarakat dapat terus memanfaatkan lahan yang tersedia untuk bercocok tanam sehingga dapat membantu memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari sekaligus meningkatkan kesejahteraan keluarga," ujarnya.

Program ketahanan pangan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat karena dinilai memberikan manfaat jangka panjang, baik dalam pemenuhan kebutuhan pangan maupun pemanfaatan lahan yang sebelumnya belum tergarap secara maksimal. (*)